
Câmara Municipal de Santa Bárbara D´Oeste
“Palácio 15 de Junho”

INDICAÇÃO Nº618/2022 

Indica ao Poder Executivo Municipal 
que juntamente com o órgão 
competente, avalie a volta de todos 
os horários de ônibus em todos os 
bairros da cidade, tal qual era antes 
da Pandemia. 

Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal, 

Nos termos do Art. 108 do Regimento Interno desta Casa de Leis, dirijo-
me a Vossa Excelência para sugerir que juntamente com o órgão competente 
avalie a volta de todos os horários de ônibus em todos os bairros da cidade, tal 
qual era antes da Pandemia.

                                Justificativa:

Por conta do estado de pandemia que vivemos nos últimos 2 anos, 
muitas linhas de ônibus foram reduzidas para atender a população em todos os 
bairros. Porém com a vacinação de grande parte da população e a volta 
gradual da nova normalidade, o transporte público barbarense ainda não voltou 
a operar em sua capacidade total.

Este vereador recebe inúmeros pedidos de munícipes solicitando pela 
normalidade deste serviço em todos os bairros do município.  São diversas 
reclamações, desde falta de itinerário no bairro e redução do horário de linhas. 

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 21 de fevereiro de 2022.

Eliel Miranda
-vereador-
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